



Un soin dentaire à domicile pour **Strasbourg-Est**

Le club Strasbourg-Est soutient les efforts de plusieurs dentistes locaux de l'association ASOPAD afin de faciliter les soins dentaires aux personnes âgées dépendantes.

En effet, un mauvais état buccal peut altérer l'état de santé général surtout chez les personnes déjà fragilisées. A l'issue d'une étude menée en 2008 sur l'état bucco-dentaire des personnes âgées résidant en maison de retraite, il est apparu que 3 pensionnaires sur 4 nécessitaient des soins.

Ainsi, le club a financé une première unité mobile permettant à des praticiens de soigner les pensionnaires sur place. Forte de cet encouragement, ASO-

PAD compte s'équiper de nouvelles unités afin de diffuser plus largement son action.

Cette action a été réalisée avec les fonds récoltés par la vente de vin « In Vino Pesetas » avec le soutien d'un vigneron indépendant, les membres du club ayant vendu le vin auprès de leurs amis, relations professionnelles, fournisseurs, clients... ■

